
l.'VDIGNACIO.'V POR PELICULA.- Varias aso
ciaciones femeninas de El Salvador consideran 
una her ejía .v una blasfemia. la producción cine
matogr áfica sobre la vida privada de Jesucristo. 
Izquierda a derecha. doña Ada Rosa Hu// de 
Dada. doña Am érica de Alas. d01la Evita Al
caine de Palomo .Y doña E l isa Brizuela de Fer
nández. quienes son las portadoras de una nota 
de protesta por esa pe/icula . 

Sacrilegio Película de 
la Vida de Jesucristo 

Como una herejia y una 
blasfemia han considerado 
la mayoria de cri stianos 
sa lvadoreños. el intento de 
filmación y difusión de una 
pelí cu la basada en la vida 
privada de Jesucristo. 

Por este· motivo. va rias 
asociaciones culturales y 
reli giosas el pais. han pro
testado ante el Gobierno 
de los Estados Unidos y le 
han pedido que interceda 
para evitar que esta pro
ducc ión cinematográfica 
sea realizada por la com
pa l!ia " Modern People 
News' '. 

L as organizaciones que 
se han dirigido al Presi
dente Reagan. consideran 
que al r eferirse a l a vida 
privada de Jesucristo se 
lastimaran los sentimien
tos y 1 as creencias de todos 
los cristianos del mundo. 
"quienes verán con ojos a
fligidos y escandalizados 

En ASI e INCOA 

esta prtJfanación y este sa
crilegio··. 

Vinieron a EL DI AR IO 
DE HOY par a entregar co
pia de la nota de protesta . 
las señor as Ada Rosa Hutt 
de Dada. América de Alas. 
Presidenta de Defensa So
cial Salvadoreña: Evita 
Alcaine de Palomo. Presi
denta del Ateneo Salvado
reño de Mujeres y Elisa 
Brizuela de F ern andez. 

La nota trae además una 
gran cantidad de firmas de 
católicos salvadoreflos. 

Aunque se cree que la 
protesta de los cristianos 
salvadoreños. que incluye 
a las sectas protestantes. 
no causará ningún impac
to en el Gobierno de Esta
dos Unidos. es una forma 
de manifestar el descon
tento que priva entre ellos 
y al que esperan se un ir a el 
de todo el mundo. 
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Control Calidad Objeto 
de un· Congreso Quítnieo 

El cont rol de calidad lipo de actividades permi
será el enfoque principal te actualizar los conocl
del XIII Congreso Cen- mientos de los proreslona
lroamerlcano de Cienc ias les sal vadoreños. Además 
Farmacéuticas. el cual se alli se expondrá lo ullimo 
realizará en San Salvador en Investigación. en el 
del 2ii de noviembre al 1 de campo de las Ciencias 
diciembre. Quimicas y Farmacéuti-

También se pretende co- cas. 
nocer los últimos avances 
del control de calidad de o
tros paises. Esto tendrá 
como consecuencia el me
joramiento del control de 
calidad en nuestra indus
tria farmarCutca . lo cua l 
garantizará que el medica 
menlo. que post eriormen
te será consu mido por el 
pueb lo. ejerza su acción . 
es de<:ir. que cure . man
tenga y conserve la sa lud. 

Lo anterior lo dijeron los 
doctores Jader A. Orella
na . Rafael Arana R .. 
Viclor Silhy y Victor Ma
nuel Córdova. miembros 
del comité organi zador del 
evento. en conferencia in
formativa . ayer en la ma
flana en el Buró de Conven
ciones. 

T ambién trata rán otros 
temas como la Farmacia 
Clinica. Tecnologia Far
macéutica y los Productos 
Naturales. 

E l evento. dicen. es muy 
importante para el pais 
porque precisamente este 

r.A .'\'A.- rSa n M i 
gue/ J. El niño Críslian 
Joel Hernández Rosa
les. de la Escuela Ur
bana Mixta Unificada 
·Dolores C. Retes•· .N• 
l . ganó el Cuarto Fes-

. tí val de la Canción Es
colar. Región Orien
tal. con el tema 
··cuando yo sea gran
de ' ·. Partír;ipará en 
las finales en San Sal
vador. r Zela.va 1 

INVITAN A ESPECTACULO.- Las señoras de 
la Sociedad Protectora de Audición y Lenguaje. 
in vitan al públ ico al " cocktaíl-show" y desme de 
modas. el viernes en el hotel Presidente. El 
evento es a favor del Centro de Audición y Len
guaje. En su orden. se1loras Siria de Guerrero. 
.4na María de Stubig, Ada L uz de Rodríguez y 
Eugenia del Carmen de Este vez. . 

A la vez. agregan. habrá 
mesas r~dondas en las que 
se discullr$n temas de in
terés. tanto para la ense
flanza e investigación de 
estas ciencias. como para 
la misma industria farma
céutica . 

Estos congresos. asegu
ran . son el medio ideal 
para que los profesionales 
farmacéuticos intercam
bien su s experiencias. di
vulguen sus trabajos de in
vestigación científico-tec
nolégi co y presenten 

propuestas de solución a 
los diversos problemas 
que existen en los paises 
del área . 

Han sido Invitadas auto
ridades de renombre inter
nacional de Eur opa y 
América . Inicialmente se 
habla invitado a un Pre
mio ~óbel de Quimica. 
pero ya no vendra . De to
das maneras. dicen. Jos in
vitados que han confirma
do su participación son 

-Favor pase a la página 26. 

Jura mentan Direct iva 
de Acción De mocrática 

La junta directiva de- Segovia habló del papel 
parlamenta! de San Salva- de los diputados de AD en 
dor. de Acción Democrati- la Asamblea. donde parti
ca. fue juramentada ayer ciparon en la elaboración 
por el Dr. Rene Fortin M a- de la nueva Carta Magna. 
gaña. secretario general Recordó que AD siempre 
de dicho partido . esta en defensa de los inte-

Durante el acto. estuvo reses de todos los salvado
presente la junta directiva reños. 
nacional. en nombre de la Por su parte. Gonzalez 
cual hablaron los doctores Camacho dijo que su parti
Fortin Magaña. Luis ~el- do no perderá su propia 
son Segovia y Ricardo identidad. y seguirá su 
Gonzalez Ca macho. senda para consolidar sus 

El primero dijo que un principios y objetivos. 
partido politico debe tra- La directiva la integran: 
bajar con capacidad. ho- Dr. Mauricio Rodriguez 
nestidad y patriotismo. Andr ade. secretario gene
para lograr objetivos co- . . r al departamental: Dr. 
munes en beneficio del 
pueblo. -Favor pase a la página 26. 

Reforma s a Decreto para 
Pagar Juntas Electorales 
Consu l tas con los diputa

dos sostuvo ayer el Ing. 
José Francisco Merino. 
miembro del CCE. para 
reformar el Decreto 52. a 
fin de poder pagar honora
r ios a las Juntas Electora
les Departamentales y 
Municipales. 

Merino dijo que hay un 
problema legal sobre el 
pago a dichas Juntas. ya 
que el Articulo 3 del Decre
to Legislativo 52. señala 
que si hábrian elecciones 
de segunda vuelta. se re
duciría el número de 
miembros de éstas. Y hubo 
segunda ronda . , 

En la primera vuelta 
trabajaron 98 miembr os 
de Juntas Departamenta
les. que ganaron e 250.00 
al mes. Y en la segunda 

ronda . fueron reducidos a 
42 miembros. También en 
la primera vuelta. las Jun
tas Municipales estuvieron 
integradas por 1.825 miem
bros. que devengaron un 
sueldo de e 100.00 al mes. 
Y en la segunda ronda. se 
redujeron a 793 miembros. 

Ahora hay tropiezos le
gales para que les sean 
cancelados los salarios a 
estas personas. 

Dijo también que el Con
sejo Central de Elecciones 
cuenta con fondos para el 
pago de dichas Juntas. y 
solamente podria ser nece
sario un pequeño refuerzo 
presupuestario. 

El problema estriba en 
la reducción de miembros 

-Favor pase a la página 26. 

Molestan Declaraciones 
del Presidente INAZUCAR 

El Presidente de Inazú
rar. In g. Raymundo 
Hodriguez. ha atri buido al 
Presidente de ASI. don 
~~duardo Menéndez. apre
ciaciones sobre el proble
ma del azúcar que nunca 
emitió. manifestaron ayer 
directivos de AS ! y de su 
gr emia l. la Industria Con
vertidora de Azúcar. IN
COA. 

Ambas entidades han di
cho que el seflor Menéndez 
no ha dado ninguna opi
nión sobre el problema. ya 
que en la visita que efec
tuaron el viernes 31 de 
agosto al Presidente de 

Inazúcar. se limitaron a 
escuchar las "aparentes 
r azones que los dirigentes 
de dicha institución tienen 
para haber alterado en for
ma intempestiva y unilate
ral. según anuncios publi
cados en los medios loca
les. la composición de la 
cuota de azúcar a la que 
tiene derecho el sector in
dustrial ". 

Según dljeton miembros 
de AS! e INCOA. la alter a
ción en esa cuota consiste 
en obligar a los indus
tria les a aceptar un 20 por 
ciento de azucar refinada. 
o sea. no industrial. y que 

por lo mismo les resulta in
necesaria y más caro. 

Con ello dijeron que lo 
único que se produce es 
que las empresas indus
triales aumenten indebida 
e innecesariamente sus In
ventarios de cantidades de 
azúcar que no utilizan. 

Agregaron los indus
triales de AS ! e I NCOA que 
" l as declaraciones del 
Presidente de lnazúcar 
son Inexactas y que la alte
ración de l as cuotas ven
drá a causar erectos nega
tivos. a l as diferentes In-

- Favor pase a la página 26. 

SEÑALAN ARBI TRARl l!.'V AV .- MJemoros ae .11::;1 y 11e la Industria Con
vertidora de Azúcar 1 INCOA l. califican de ·'arbitraría e intempestiva" la 
dispocisión unilateral del JNAZUCAR. de alterar la cuota de azúcar de uso 
industrial. obligando a los industriales a comprar una determinada canti
dad que no necesitan. I zquierda a derecha. Jng. Eduardo Barrientos. Sr. 
José Luis Cabrera. Lic. Roberto Ortíz A va/os. don Eduardo Mem!ndez. 
Presidente de ASI; Srs. Arturo Gil. Romeo Papiní y Armando López M. 


